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本日の行事  会員卓話（地区財団について）
2021－22年度        島崎秀樹会長      

幹事報告           山口里美幹事 

＊ガバナー補佐より 大雨による非常事態が

発生した場合、美濃 RCまで連絡 

＊関 RCより  

・東海北陸道グループ幹事会 中止のお知らせ 

＊米山奨学会よりハイライトよねやま 257号 

＊週報拝受 美濃、郡上八幡 RC 

＊例会中止のお知らせ 関、可児 RC 

＊例会変更 関中央 RC 
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第２０４１回例会報告 

会長挨拶                        2021～2022年度  島崎秀樹会長 

 皆さん今晩は。久しぶりに仕事で土をかまいましたら腰を痛めてしまいそうになりました。今週来週と

雨が多いらしく、仕事をしていてもいつ雨が降るのかと考えております、畑を作っている人には恵みの雨

だったようですが、土をかまう仕事をしている身としましては雨はあまり降ってほしくないです。 

今月は会員増強等々の強化月間であります。幹事の前に分厚い冊子があります。日本ロータリー100 周

年の冊子だそうです。貸し出ししますので興味のある方は事務局においておきますので、借りて行ってく

ださい。その中でロータリークラブというもの、ロータリーの語源は何かと調べた所、最初に作ったポー

ルハリスさんの他 4名の方の事務所をくるくる回って集会をするという事からロータリーという名前を付

けたそうです。最初のマークは歯車ではなく荷車の車輪でした。それが 1916年、ロータリークラブに国際

がついた時に歯車になったそうです。歯車マークのロータリーの時は国際ロータリーとつけていただけれ

ば幸いです。先輩の大村さんは国際ロータリーであると言われているように、地域に根差したロータリー

クラブではありますが、国際があるという事を頭の片隅においていただければ幸いです。またこのロータ

リーのマーク、これを付けていれば、「私は信頼に値する人です」とか、「私は与えられた以上のものを返

します」等とこのマークには意味があるそうです。このマークは絶大であります。知っている人しか分か

らない事ではありますが、ひとたびこのマークの意味が分かればいろんな場所に立った時、ロータリーク

ラブの会員でありますと言えれば、そのロータリーを知っている人にとっては良き友人であると、実際に

僕と畑中君と沖縄に旅行に行った時、美ら海の店に行った時、パイナップル売りのおばさんがロータリー

の会員であり、親近感がわいて大量購入したこともございます。日本発のロータリーは東京で、世界では

シカゴロータリークラブであり、それから 100年以上経ちました。そこで色々な友達がたくさんできまし

た。「ロータリーに入ってどうなの」と言われますが、国際連盟、これを作った時に約 51人のロータリア

ンがその場に参加していたという事もありますし、それ以降、色々な奉仕があります。その奉仕を基に作

ったのがユネスコの前身という事も頭の片隅において置いていただき、華々しく活躍をしているんだとい

う事を覚えていてください。 

この後は三島君からＳＮＳの使い方についての説明がありますので、久しぶりの話でございます。頭の

スイッチを入れ替えながら確認をしていきたいと思います。これで会長の挨拶を終わります。 

 

ＺＯＯＭの使い方                            

畑中知昭君  本日ＺＯＯＭの使い方という事で、本日は会員組織強化委員長の美谷添さんの都合が悪く、

代わりに担当致します。昨年度は例会がない時やＧＴＭなどに使いました。それから使い方がわからなく

なったり、繋がらなかったりしているかと思いますので、繰り返し練習をして活用していただければと思

います。講師は三島一貴君にお願いをしています。ＺＯＯＭが出来る方については他の会員に教えていた

だければと思います。 

 

例会日：毎週水曜日 18：30～    例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター2Ｆ   
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三島一貴君   ＧＴＭでも使いましたし、仕事で使われている方も見えると思いますが、今回は少し踏

み込んだ使い方を説明します。 

 当クラブがＺＯＯＭを行う時は、畑中さんからグループラインにＺ

ＯＯＭミーティングの招待が来てアドレスをタッチすれば簡単に入る

ことができます。仕事でＺＯＯＭを使う時はミーティングＩＤとパス

コードが送られてきますので自分で打ち込んで入らなくてはいけませ

ん。今日はＬＩＮＥからではなくスマホにあるＺＯＯＭボタンから入

っていただきます。ミーティングに参加というボタンを押してくださ

い。ミーティングＩＤという打ち込む画面に送られてきた番号を入力

します。すると参加というボタンが青くなって押せる状態になります。

参加を押すと「パスコードを入力してください」とでますので、パス

コードを押します。大文字小文字数字が入り混じっていますので、間

違えないように入力してください。入ることができたら、ビデオ付き

で参加するかしないかあります。ビデオ付きで参加を押してもらわな

いと画面にでません。音声はＷｉ-Ｆｉまたは携帯データ、オーディオ

なしというのが出てきますが、皆さん怖いのでなしのボタンを押して

しまいますが、音声がＺＯＯＭで使えなくなります。ですからＷｉ-

Ｆｉか携帯データのボタンを押して下さい。マイクの絵に赤線がある

と音声は出ません。画面をタッチするとメニューが出来てきます。ミ

ュートかミュート解除にします。発言しない限りはミュートにしない

と全員に話が聞こえてしまいます。録画についてですが、マイクの隣

にあるビデオマークを押すと画面が出ます。出したくない時はオフに

すると名前だけになります。普段、顔を見て会議の時はビデオにしま

すが、講演や説明の時だけはオフにしています。豆知識として、今は

マスクをしていますが、ＺＯＯＭの時は取ってもらうと口の動きで誰

が話しているか分かりますので外してください。 

よく音が聞こえないと言われますが、スマホのボリュームが下がっ

ていますので上げて下さい。 

退出するときは画面に退出という赤いボタンがありますので、退出

することができます。 

もう一度ＺＯＯＭを押してください。ミーティングＩＤの下に自分の名前がありますが、そこを押すと名

前の変更が出来ます。ＺＯＯＭ会議によっては名前を変えるとどこの誰なのか分かります。まだまだ色々

な機能がありますが今日はここまでの説明で終わります。 

 

会員 3分間スピーチ                                若尾隆司君 

 ロータリーの入会した時に、十六銀行白鳥支店エリア内でお役に立ちたいという話をさせていただきま

した。現状の取り組み状況をお話ししたいと思います。一つ目は郡上北高校で、手前ども関連会社十六Ｔ

Ｔ証券という会社を呼びまして就職希望の生徒対象に資産運用の勉強会をしました。社会に出て役立てた

いという先生からの希望で勉強会を開催しました。また今日ですが、遠藤さんが来ているポロシャツを白

鳥踊りが今年も見合わせという事で、町を盛り上げる為に力になれないかという事で、今日ポロシャツを

購入させていただいて全員着用の営業を致しました。お役に立ちたいとシャカリキになっていましたが、

今日やってみて思ったのは、今日やった事は役に立ったわけではなく行員一人一人が地域を強く思ったこ

とだったのかなと思いました。強く思うことによって、地域のお役に立つきっかけが出来たのかなと思い

ますし、行員は地元もそうでない人もみえますが、白鳥愛を少しは育めたのかなと思いました。これから

またお役に立つ第一歩として良いスタートが切れた日だと思います。今日、消防署と警察署に協力をいた

だいて、年金デーが近いという事、7月 20日に白鳥町で還付金詐欺の電話がかかってきたという事で、気

を付けましょうというチラシを配ったりしながら、高齢者の方に説明が出来たという事で、そういった面

でも貢献できたのかなと思っています。これからも少しずつお役に立ちたいと思います。ちなみに今日大

和町で還付金詐欺の電話が掛かってきていますので、くれぐれも気を付けてください。 

 

ニコＢＯＸ                           ニコＢＯＸ委員会 遠藤正史君 

山口君 今年は高校生がなんと！4人会社見学にてくれました。ありがたいです。 

畑中君 今年もお客さんがいない暇なお盆が始まります。 

山下君 雨を待つ 農家の心 怒れ夕立！ 

 



 

寺田澄男君 あれこれ言われながらもいくつもの感動をあえてくれたオリンピックも閉幕しました。 

藤代君 オリンピックが終わりました。出場した選手たちは日本でオリンピックが出来た事に感動をして

いました。数々の競技でメダルを取った人たちの感動の涙が大変美しかったと思いました。関係者の皆様、

ご苦労様でした。 

遠藤君 ＺＯＯＭを使った英会話レッスンで英検受かりました。 

野島君 例会ご苦労様です。今日、岐阜県コロナ感染者 128人とお聞きしました。郡上の田舎でも油断で

きません。ワクチン接種しても菌は死んでいない事を思うと先行き大変だと思います。 

寺田正実君 先祖の供養、盆はゆっくり休めそうだ。 

杉山君 昨日、本日と園の子供たちの送迎に多くのお父さんの姿がありました。育メンパパが増えたのを

喜ぶべきか、休みなのにどこにも出かけられない現状を悲しむべきか複雑な思いです。 

井俣君 やっと私たちの部屋のエアコン換えました。23年前のエアコンで、ほとんど部屋が冷えませんで

した。 

佐藤君 先週木曜日、川島さんが大中石油にお立ちよりくださいました。ロータリーの皆さんによろしく

とのことでした。お元気そうでした。東京は昼も夜も暑い！と言っておられました。 

尾村君 本日はＺＯＯＭ例会です。お盆にはリモートで楽しみましょう。 

同文 和田良一君、羽土君、石徹白君、原君、旭君、清水君、和田智博君、若尾君 

 

次回行事予定 

 ８月２５日 クラブフォーラム（会員増強について） ９月 ８日 クラブフォーラム 

 ９月 １日 外来卓話               ９月１５日 休会 

 

出席報告                               出席委員会 尾村忠雄君                   

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2040回 ３３名 ２８名 ４名  87.5％ 1名 

第 2041回 ３３名 ２５名   ７名  78.13％ 1名 


